



«Ich will meiner Tochter ein gutes Vorbild sein»



HOFFNUNG IST VIELSEITIG

Das Hope House an der Ankerstrasse, Zürich | Seite 4

KRISENZEIT

Hilfe für die Schweiz | Seite 18

MIRKO BURI

Anti-Food-Waste-Pionier | Seite 20

© Lizenzfrei

Das aktuelle Magazin zeigt auf, wie vielschichtig die Gründe sind, weshalb jemand in eine Notlage gerät, und wie die Heilsarmee hilft.

Im Alter von 18 Jahren wurde Bianca Egger schwanger. Komplette auf sich allein gestellt und der Situation schutzlos ausgeliefert, konzentrierte sie sich nach der Geburt ausschliesslich auf ihre Tochter und vernachlässigte ihre Ausbildung. Erfahren Sie, wie Bianca durch die Hilfe von travailPLUS ihr Leben neu organisierte und heute voller Zuversicht in die Zukunft blickt.

Nach gut zweijähriger Bauzeit wurde im Januar das Hope House an der Ankerstrasse in Zürich eröffnet. Hier finden Menschen mit erhöhtem Betreuungsbedarf einen geschützten Wohn- und Lebensraum. So auch Franco Baltensperger. Sein Leben ist geprägt durch Einschränkungen und einen schweren Verlust. Lesen Sie, wie er bei der Heilsarmee ein sicheres Zuhause fand.

Gerade Menschen, die bereits vor der Corona-Pandemie in einer Notlage waren, wurden von der Krise besonders hart getroffen. Umgehend haben unsere Standorte ihre Angebote der Situation angepasst und so die Dienstleistungen an der Basis aufrechterhalten und erweitert. Als Zeichen der Solidarität haben uns Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Politik und der Unterhaltungsbranche aufmunternde Botschaften an unsere Leserinnen und Leser zukommen lassen.

Gönnen Sie sich eine Auszeit, tauchen Sie ein in die bewegenden Beiträge und lassen Sie sich inspirieren.

Autor

Judith Nünlist / Heilsarmee Fundraising

Publiziert am

10.6.2020